

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai “Pengaruh Penerbitan Obligasi Syariah (*Sukuk*) Terhadap *Return On Assets* (ROA) Dan *Return On Equity* (ROE) Bank Muamalat Indonesia Periode 2003-2017.” Dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) periode 2003-2017 tidak berpengaruh

signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA) Bank Muamalat Indonesia.

Hal ini dinyatakan berdasarkan Uji T pada variabel ROA menunjukkan

$t_{hitung} -0,784 < t_{tabel} 1,761$ dan nilai sig (0,447) $> \alpha (0,05)$ maka H_0

diterima dan H_1 ditolak. Yang berarti Penerbitan obligasi syariah (*sukuk*)

tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA.

Nilai R^2 pada uji determinasi pada variabel ROA menunjukkan bahwa

nilai R^2 adalah 0,045 atau 4,5% yang berarti bahwa hubungan variabel

penerbitan obligasi syariah memberi pengaruh 4,5% terhadap ROA. Serta

terdapat variabel lain selain penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) yang

mempengaruhi ROA sebesar 95,5 %.

Persamaan regresi linear sederhana yang diperoleh bahwa penerbitan

obligasi syariah (*sukuk*) mempunyai hubungan yang berlawanan arah

dengan penurunan risiko tingkat ROA.

2. Penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) periode 2003-2017 tidak berpengaruh

signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) Bank Muamalat Indonesia.

Hal ini dinyatakan berdasarkan Uji T menunjukkan hasil $t_{hitung} -0,300 <$

$t_{\text{tabel}} 1,761$ dan nilai sig (0,769) $> \alpha (0,05)$ maka H_0 diterima dan H_1 ditolak. Yang berarti Penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) tidak berpengaruh signifikan terhadap ROE.

Nilai R^2 pada uji determinasi pada variabel ROE menunjukkan bahwa nilai R^2 adalah 0,007% atau 0,7% yang berarti penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) memberi pengaruh sebesar 0,7% terhadap profitabilitas ROE. Serta terdapat variabel lain selain penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) yang mempengaruhi ROE sebesar 99,3%.

Persamaan regresi linear sederhana yang diperoleh bahwa penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) mempunyai hubungan yang berlawanan arah dengan penurunan risiko tingkat ROE.

Berdasarkan hasil keseluruhan yang didapat, menyatakan bahwa pengaruh yang diberikan dari penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) terhadap variabel ROA dan ROE pada perusahaan tidak kuat dan memberikan pengaruh yang berlawanan arah. Pengaruh obligasi syariah (*sukuk*) terhadap profitabilitas membutuhkan waktu dalam jangka panjang. Pendanaan yang didapat perusahaan dari penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) memiliki pengaruh yang tidak langsung terhadap profitabilitas. Dan penerbitan obligasi syariah (*sukuk*) pada perusahaan merupakan bagian dari salah satu produk dari banyak cara yang dapat dilakukan perusahaan dalam memperoleh pendanaan untuk meluaskan ekspansi bisnis perusahaan.

B. Saran-saran

Adapun saran-saran yang dapat dikemukakan dalam penelitian ini adalah Penelitian selanjutnya dapat mengembangkan objek penelitian dengan menambah indikator-indikator lainnya yang dapat mempengaruhi profitabilitas dengan tujuan agar mendapatkan hasil yang lebih baik.

